

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dengan mempertimbangkan pada beberapa uraian yang telah dikemukakan diatas, maka berikut akan dikemukakan kesimpulan sebagai berikut :

1. Keadaan Desa Banjaranyar sebagai tempat untuk meningkatkan Islam KH. Abdul Ghofur, dilihat dari berbagai segi kemasyarakatan yaitu dilihat dari kondisi agama masyarakat Banjaranyar terkenal fanatik terhadap agama Islam hal ini karena terpengaruh dari perjuangan terdahulunya dalam meletakkan dasar-dasar Islam, khususnya di Desa Banjaranyar dan umumnya disekitar wilayah Paciran.
2. KH. Abdul Ghofur seorang ulama' dan Pemimpin pesantren yang cukup sukses pada zaman sekarang hal ini karena ditunjang oleh ilmunya yang sangat mumpuni. Juga dia memiliki sifat yang mulia, hal tersebut dijadikan panutan oleh masyarakat Banjaranyar dan sekitarnya dia juga termasuk ulama yang memiliki tipe kepemimpinan yang kharismatik, karena hal tersebut disesuaikan dengan kondisi

psikologis masyarakat Banjaranyan, Paciran, Lamongan.

3. Dalam mengembangkan tugas sebagai seorang ulama dan pengasuh pesantren, metode dan teknik yang dia lakukan adalah dengan memantapkan pendidikan, pembinaan, dan nilai-nilai yang di aplikasikan di lingkungan keamandirian dalam masyarakat Islam serta dalam lingkungan pesantren. Hal ini menunjukkan eksistensi umat Islam khususnya pokok pesantren Sunan Drajat secara material menjadi nyata berdasarkan atas kekuatan dan kemampuan sendiri, sebagai wujud dari tanggung jawab dan keteguhan hati yang ada pada para pesantren Sunan Drajat berupaya untuk membuka perdagangan yang tidak hanya berskala Nasional melainkan lebih dari itu. Jangkauan usahanya itu dapat dikatakan berskala internasional, dimana usaha ini akan mampu memberikan manfaat menjadi sumber utama bagi perbaikan dan pengembangan masyarakat Indonesia. Pesantren Sunan Drajat pada khususnya dapat menjadi salah satu sumbernya.

4. Perjuangan K.H. Abdul Ghofor dalam meningkatkan keagamaan Islam Desa Banjaranyan, Paciran Lamongan memiliki sejarah perjuangan yang sangat mulia

yaitu dengan memberikan pengertian masalah-masalah agama terhadap masyarakat banjaranyar pada khususnya dan wilayah sekitar pada umumnya.

B. Saran

Perjuangan seorang pemimpin dalam kancah kehidupan agama dan bermasyarakat adalah sangat penting artinya bagi generasi berikutnya sebagai tongkat estafet perjuangan di Desa Banjaranyar, Paciran, Lamongan.

Dari realita yang demikian saran sehubungan dengan terealisasinya pembuatan skripsi ini dengan judul : " K.H. ABDUL GHOFUR DAN PERJUANGAN DALAM MENINGKATKAN KEAGAMAAN DAN SOSIAL BUDAYA MASYARAKAT BANJARANYAR, PACIRAN, LAMONGAN".

Adapun saran-saran antara lain :

1. Sifat kepemimpinan K.H. Abdul Ghafur meskipun dirasa berat bagi orang yang tidak senang, namun berkat ketelatenannya dan keuletannya dalam membina masyarakat, perlu diteladani oleh generasi berikutnya.
2. Usaha-usaha K.H. Abdul Ghafur untuk mempertahankan dan melestarikan ajaran Islam di muka bumi perlu

di teladani oleh generasi berikutnya (generasi Islam).

3. Hal lain yang patut menjadi catatan penting bagi pesantren Sunan Drajat adalah bahwa sejak dini pesantren harus banyak memperhatikan aspek kualitas pendidikan baik agama maupun umum (formal). Karena tampaknya pondok pesantren Sunan Drajat di tinjau dari segi meterial dan kuantitas santri selama ini tidak ada masalah yang berarti dan cukup efektif apabila memberikan perhatian yang serius pada kwalitas pendidikan bagi out putnya.

PENUTUP

Dengan mengharap ridlo dan pengampunan Allah SWT. penulis menyudahi penulisan skripsi ini, teriring harapan semoga bermanfaat bagi yang berkenan membacanya.

Dan kepada semua pihak yang telah dengan tulus ikhlas membantu penulis dalam mengharap skripsi ini, penulis menghaturkan terimakasih yang sebesar-besarnya. Semoga kesemuanya merupakan amal shaleh yang diterima dan dibalas disisi Allah SWT. dengan pahala yang melimpah ruah, amin.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa skripsi ini banyak kekurangan-kekurangan disebabkan keterbatasan kemampuan penulis, oleh karena itu penulis sangat mengharap atas kritikan-kritikan yang bersifat membangun dari pembaca yang budiman demi sempurnanya skripsi ini.

Akhirnya kepada Allah pula penulis mengharap limpahan rahmat dan hidayah-Nya. Dan skripsi ini penulis akhiri dengan ucapan ALHAMDULILLAH RABBIL 'ALAMIN.